

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article836>



# Projection/discussion : un an après la révolution en Tunisie

- Agenda - En Loire Atlantique -



Date de mise en ligne : samedi 11 janvier 2014

Mémoire de la révolution tunisienne. Il y a 3 ans que la lutte sociale et culturelle continue en Tunisie. Après ces 3 ans, comment on voit le pays ? Quel avenir pour le mouvement révolutionnaire après cette phase transitoire ?

L'association tunisienne Mashhed a été fondée au moment de la révolution par des jeunes de Gafsa. Elle agit sur le terrain culturel pour

construire une Tunisie meilleure, une Tunisie progressiste qui refuse toute sorte de retour en arrière. Mashhed a rencontré les Ceméa Pays de la Loire, mouvement d'éducation populaire défendant la solidarité internationale, avec l'envie de lancer de nombreux projets éducatifs et culturels en commun.

C'est dans ce cadre que Mashhed et les Ceméa organisent une soirée de discussion autour de la révolution tunisienne et le mouvement social et culturel dans la région de Gafsa.

Le rendez-vous est à 19h, au café La Perle, 8 rue du Port au Vin (arrêt Commerce, à côté du McDonald's).